



Los efectos de la reforma energética serán detonantes en la inversión que realizarán estas entidades especializadas durante el próximo año, estiman expertos. FOTO ARCHIVO: REUTERS

ANTICIPAN COMPETENCIA INTENSA

Banca de inversión, con más presencia el próximo año

La participación de este segmento de la banca casi se duplicó en el 2013, según cifras de la CNBV

Edgar Huérfano
EL ECONOMISTA

LOS BANCOS de inversión tendrán un 2014 de recuperación operativa, al igual que todo el sector; sin embargo, la competencia más intensa dentro del segmento será un factor relevante para sus metas de crecimiento del próximo año.

Así, los analistas del sector bancario consideran que las filiales BofA México, JPMorgan, UBS, Credit Suisse, Barclays Bank, Invex y RBS México podrán tener una mayor operación en el 2014, derivado de que la actividad económica será más dinámica, lo que les dejará un incremento en la demanda de sus servicios de banca de inversión.

De acuerdo con información de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), el segmento de la banca de inversión en México sumó 10,493 millones de pesos de ingresos por intereses a octubre del 2013, lo que significó un incremento anualizado de 99.4 por ciento.

Asimismo, los ingresos por comisiones cobradas del segmento de banca de inversión registraron al décimo mes del 2013 un aumento anualizado de 36.2%, alcanzando un monto de 1,525 millones de pesos.

Jean Louis Guisset, director de la banca privada de Invex, comentó que el crecimiento económico y los efectos de la reforma energética serán un detonante para este tipo de bancos, los cuales podrán aprovechar la captación de ahorro

para llevarlo al sector productivo, que demandará más recursos en el 2014.

“En Invex crecimos 25% en el número de clientes en el 2013 aun con la desaceleración y esperamos mantener o incrementar este mismo ritmo de crecimiento”, dijo el directivo.

Sin embargo, el principal reto del segmento será aumentar la competencia, tanto de más entidades especializadas como de los grandes bancos comerciales, los cuales también esperan captar muchos más clientes el próximo año.

“Esperamos que los bancos en este grupo registren un desempeño moderado y relativamente volátil en el futuro previsible, debido al entorno altamente competitivo prevaleciente en los segmentos de banca corporativa y en actividades de intermediación”, explicó Alejandro García, analista en jefe del sector financiero de Fitch Rating.

Indicó que los grandes bancos están haciendo inversiones importantes en sus segmentos de banca de inversión, lo que ejercerá presión a los bancos especializados, además de que se esperan nuevos participantes extranjeros.

Recientemente, el brasileño, Banco Itaú Unibanco, anunció que será el próximo año cuando ofrezca sus servicios de banca de inversión en México a través de su empresa especializada Itaú BBA. El banco contratará en el país a cerca de 50 empleados en los próximos dos años.

“Lo atractivo del negocio y las mejores condiciones del mercado nos harán tener más competencia, por lo que los bancos que estamos en el sector nos enfocaremos en competir no sólo en rendimientos, sino en servicios y atención al cliente con mejores asesorías y más servicios de valor agregado”, aseguró uno de los directivos consultados del sector de banca de inversión.